

令和4年6月6日(月)

学校だより 第38号



# 高槻だより



高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく  
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あ・い・さ・つ・が・ん・ば・い・お・も・い・や・い・の・ち】 【新しい価値創造に挑戦する学校】

## 感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



## いろいろな方との関わりから！！



3日(金)に、4年生が天文学習に行きました。昨年度は、行くことができなかったため、子ども達の喜びも大きかったことと思います。また、施設が「スペースLABO 北九州市科学館」と新設されたこともあり、興味深い体験学習活動となりました。

さて、この学習では、担当の方が説明をしながら、館内を案内していただきました。子ども達は、限られた時間ですが、夢中になって楽しんでいました。この日は、一般の来館者の方も多くいらっしゃっていたので、マナーに気を付けた行動が必要となります。また、たくさんの施設の方々へのあいさつも必要となります。

事前に先生から学習についての指導があっていたのですが、子ども達の自主的な規律ある活動には、目を見張るものがありました。だからでしょう、帰り際に、とても褒めていただきました。このようなかわりが、子ども達に新たな意欲と自信を培います。貴重な体験の場を与えていただいたことに感謝いたします。

### 【委員会活動！！】

今日は、委員会活動がありました。引継をしてから、3カ月以上になります。もう今では、すっかりと慣れていきます。高槻小学校のための活動です。どの委員会も頑張ってください！！

### 【ほたる祭り！！】



4日(土)、高槻市民センターで、ほたる祭りが行われました。開会から沢山の地域の方々や子ども達が、訪れていました。とても楽しみにしている子ども達の声を聞いていたので、実施できたことに喜びを感じて参加したことでしょう。「マリンバ演奏」  
コロナ禍においても、確実に1つ1つの活動が動き始めていることを感じます。



### 〔校長室より(^^)♪ 安全確保！身の回りの危険に対応した指導の徹底！〕

先週末の安全確保対応につきましては、ご心配をおかけしました。幸い、本市においては、関連する事案は生じませんでした。ほっと胸をなでおろしましたが、このような事案は、許し難い行為です。不安に思った子ども達もいたことでしょう。子ども達に与えた影響を考えると、怒りが溢れます。

今後も、安全確保に努めなければならない様々な事案が生じる可能性があります。学校では、可能な限り事前に、未然防止・安全確保につながる指導を行っていきたいと思います。指導内容につきましては、ご家庭にもご連絡をしますので、必ず、お話をしてください。どうぞ、よろしくお願いいたします。